



FIRMADO POR

JESUS GIMENEZ GALLO  
07/04/2025 (según el firmante)



Ayuntamiento  
Cartagena



## **MOCIÓN QUE PRESENTA JESÚS GIMÉNEZ GALLO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE `CRISIS INSTITUCIONAL DEL F.C. CARTAGENA, S.A.D. Y VIABILIDAD DEL PROYECTO`**

El F.C. Cartagena, S.A.D. representa mucho más que un equipo de fútbol para el municipio. Es símbolo de identidad, orgullo y cohesión social para miles de cartageneros que, generación tras generación, han mantenido vivo el sentimiento albinegro. Por ello, lo que acontece en el seno del club no puede ser considerado un asunto privado, al margen del interés público. Muy al contrario, su estado institucional y deportivo es reflejo del compromiso que desde las instituciones debemos tener con el deporte, la transparencia y la responsabilidad con la ciudadanía.

La buena o mala gestión deportiva y que el equipo esté en el fútbol profesional o no depende del juego y, como tal, es algo que puede cambiar como de hecho va a suceder con el descenso y ha sucedido en anteriores ocasiones.

Lo que resulta intolerable y profundamente preocupante que, desde hace semanas, los representantes del club hayan dejado de acudir al palco del Estadio Municipal Cartagonova, incluyendo partidos donde se han vivido momentos especialmente emotivos, como el reciente homenaje a Genaro Zapata, histórica figura del club, cuya familia tuvo que vivir en solitario ese reconocimiento institucional, o el último encuentro de Damián Musto, futbolista con más de 100 partidos en Segunda División y referente de compromiso en el vestuario albinegro.

La ausencia reiterada de los responsables del club en estos actos no es una anécdota, sino un síntoma más del abandono, la opacidad y el desgobierno que presiden la entidad en estos momentos.

A ello se suma una creciente preocupación ciudadana ante la falta de transparencia sobre el futuro del club, la viabilidad económica del mismo y los rumores sobre un posible traspaso de propiedad, con vínculos o afinidades con otros clubes. La afición del FC Cartagena merece respeto, certezas y claridad, no dudas ni desprecio institucional.

En este contexto, el Ayuntamiento de Cartagena tiene la responsabilidad de exigir explicaciones antes de seguir comprometiendo fondos públicos. En 2025 está previsto que el club y su fundación reciban del consistorio, además del mantenimiento del propio estadio, unos 500.000 €. Más de medio millón de euros del presupuesto municipal, que no pueden entregarse sin garantías ni explicaciones.



SELLO

Registrado el 07/04/2025 a las 10:31  
Nº de entrada 47586 / 2025



AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA

Código Seguro de Verificación: H2AA MM3D 3UT2 U3F2 7W34

**Mocion FCCTSAD**

La comprobación de la autenticidad de este documento y otra información está disponible en <https://cartagena.sedipualba.es/>

Pág. 1 de 2



FIRMADO POR

JESUS GIMENEZ GALLO  
07/04/2025 (según el firmante)

Por nuestra parte agotamos las vías para reconducir la situación sin que consten los mismos esfuerzos por parte del gobierno que, eso sí, cubre la ausencia de los dirigentes partido tras partido evitando criticar la evidente crisis institucional.

Si la imagen del municipio se ve potenciada por tener un club en el fútbol profesional, la pésima imagen que están proyectando los dirigentes y la propiedad del F.C. Cartagena, S.A.D. afecta al nombre de Cartagena, y ahí está el video marcador como triste emblema, más aún cuando se falta al respeto a los aficionados llegando a provocar el desmantelamiento de la federación de peñas con intromisiones de todo orden.

Por todo lo expuesto, a fin de salvaguardar el interés general, el concejal que suscribe presenta al pleno la siguiente

### MOCIÓN

El Pleno del Excmo. Ayuntamiento de Cartagena lamenta la crisis institucional provocada por los dirigentes y la propiedad del F.C. Cartagena, S.A.D. por el daño que genera a la marca Cartagena y la falta de respeto que supone para la masa social del club y todos los habitantes de nuestro municipio que contribuimos año tras año, de forma generosa, con la actividad de dicha sociedad.

Asimismo insta al Gobierno local a suspender la entrega de cualquier subvención, patrocinio o ayuda pública municipal al F.C. Cartagena, S.A.D. y sus entidades vinculadas (incluyendo la Fundación Fútbol Club Cartagena) mientras no se aclare, de manera pública y verificable, la situación económica, jurídica y estructural del club, así como su proyecto de futuro y su viabilidad. Incluyendo en estas demandas que los dirigentes y la propiedad ofrezcan una imagen institucional digna, como corresponde a nuestro municipio, ocupando a partir del próximo encuentro en el municipal Cartagonova el lugar que corresponde en el palco a sus dirigentes.

Finalmente muestra su firme respaldo a la afición del FC Cartagena, reconociendo su papel esencial en la historia, presente y futuro del club, así como su dignidad y paciencia ante el abandono que sufre por parte de quienes deberían liderar el proyecto albino.

En Cartagena, a 7 de abril de 2025.

Firmado por JESUS GIMENEZ GALLO  
- DNI \*\*\*2149\*\* el día  
07/04/2025 con un certificado  
emitido por ACCVCA-120

Fdo. Jesús Giménez Gallo  
Portavoz del Grupo Municipal MC

**A LA ALCALDÍA - PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA**



SELLO

Registrado el 07/04/2025 a las 10:31  
Nº de entrada 47586 / 2025



AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA

Código Seguro de Verificación: H2AA MM3D 3UT2 U3F2 7W34

**Mocion FCCTSAD**

La comprobación de la autenticidad de este documento y otra información está disponible en <https://cartagena.sedipualba.es/>

Pág. 2 de 2